

Solución de ministro israelí: ejecutar a prisioneros palestinos

Última actualización: Jueves, 18 Abril 2024 15:03

Visto: 20



Cárceles de Israel están hacinadas y el ministro de Seguridad Nacional de extrema derecha, Ben Gvir, ha propuesto la aplicación de la pena de muerte para «aliviar» el problema

ITAMAR BEN-GVIR, Ministro de Seguridad Nacional de Israel, uno de los más conspicuos representante de la extrema derecha, dice que la pena de muerte es una «solución parcial» para las cárceles repletas de cautivos palestinos.

En las redes sociales, saludó la decisión del ejército israelí de construir 936 plazas carcelarias adicionales para los «prisioneros de seguridad» y escribió que «la construcción adicional permitirá que el servicio penitenciario reciba a más terroristas y traerá una solución parcial a la crisis penitenciaria que existe en Shabak», refiriéndose al Servicio Penitenciario israelí.

El miércoles 17 de abril, Día de los Prisioneros Palestinos, la oficina de los medios de Gaza dijo que más de 5 000 han sido arrestados por las fuerzas de ocupación israelíes desde el 7 de octubre y por la ocasión Ben-Gvir declaró que «La pena de muerte para los terroristas es la solución adecuada al problema del encarcelamiento; hasta entonces, me alegro de que el gobierno haya aprobado la propuesta que presenté».

La oficina también dijo que los prisioneros palestinos estaban sufriendo «los peores tipos de tortura» en las cárceles israelíes y pidió a la comunidad internacional que intervenga.

Middle East Eye (MEE) transmitió que la Oficina del Defensor Público de Israel publicó en febrero un informe en el que se afirma que algunas prisiones israelíes han sido declaradas en estado de emergencia debido al grave hacinamiento.

Durante una visita de miembros de la Defensoría del Pueblo, se observaron condiciones miserables, entre ellas «hacinamiento intolerable», con menos de tres metros cuadrados de espacio por persona, malas condiciones sanitarias, problemas de plagas, ventilación inadecuada y falta de artículos de primera necesidad para los encarcelados. El hacinamiento ha provocado estrés y ansiedad en las personas, lo que en ocasiones puede provocar fricciones innecesarias en las celdas, según el informe.

Un comunicado de la Defensoría del Pueblo dijo que había sido testigo de una «crisis carcelaria sin precedentes, en la que detenidos y presos fueron hacinados en espacios habitables inhumanos». Añadió que casi la mitad de los encarcelados en Israel se encuentran reclusos en duras condiciones que no cumplen con el «primer paso» del Tribunal Superior sobre espacio habitable, que establece que deben ser retenidos en un área de no menos de tres metros cuadrados.

Miles de personas también han sido detenidas en la ocupada Cisjordania desde el 7 de octubre. El grupo de derechos palestinos Addameer dijo el miércoles que Israel tenía 9 500 prisioneros políticos palestinos, sin incluir a los detenidos de Gaza. «La fecha del 7 de octubre marcó un importante punto de inflexión que impuso

Solución de ministro israelí: ejecutar a prisioneros palestinos

Última actualización: Jueves, 18 Abril 2024 15:03

Visto: 20

transformaciones radicales en la realidad de los prisioneros y detenidos en las prisiones de ocupación israelíes», afirmó el grupo en un comunicado. «Esto se reflejó en todas las dimensiones relacionadas con esta cuestión, a la luz de la agresión integral contra nuestro pueblo y sus detenidos, y el genocidio en curso contra nuestro pueblo en Gaza durante más de seis meses consecutivos».

El 17 de abril se celebra el Día del Prisionero Palestino, establecido por el Consejo Nacional Palestino en 1974 como un día para honrar a los miles de prisioneros palestinos recluidos en prisiones de ocupación israelíes y para apoyar su legítimo derecho a la libertad, señaló Palestine Chronicle.

Se eligió la fecha porque conmemora la liberación del prisionero Mahmoud Bakr Hijazi en el primer intercambio de prisioneros entre palestinos e Israel. En consecuencia, el Día del Prisionero Palestino considera a todos aquellos que han cumplido condena en prisión como «íconos de la resistencia», representando así a todos los palestinos que han estado bajo una ocupación brutal durante los últimos 76 años.

En una entrevista con el New Arab, Charlotte Kates, coordinadora de la Red de Solidaridad con los Prisioneros Palestinos Samidoun, confirmó que «los palestinos valoran y honran profundamente los tremendos sacrificios que los presos políticos han hecho por la liberación de su tierra. Cada una de sus vidas es preciosa para ellos». Añadió que los prisioneros palestinos son líderes de la resistencia que han sido detenidos porque Israel entiende que son una amenaza para el sistema colonial de colonos y por lo tanto quiere aislarlos del mundo.

Otras organizaciones y movimientos también resaltaron el papel de los prisioneros en la lucha y la resistencia del pueblo palestino como el movimiento de prisioneros palestinos: resistencia y desobediencia (2021), el grupo de derechos de los presos Addameer,

Hasta el 22 de marzo de 2024, más de 7 350 palestinos de Cisjordania han sido arrestados por Israel desde el 7 de octubre, agregó Palestine Chronicle. Desde esa fecha, las autoridades penitenciarias israelíes han desatado una «brutalidad sin precedentes» contra los detenidos, incluidas severas palizas, humillaciones y privaciones de alimentos, de atención médica y servicios básicos. Mientras todos los ojos están puestos en Gaza, Israel está aprovechando esa situación para intensificar los abusos contra los prisioneros, agregó la publicación.

Tomado de Periódico Juventud Rebelde